



## Pressemitteilung

### **Plädoyer für eine solidarische und humane Stadtgesellschaft** **Wohlfahrtsverbände für die Gestaltung einer sozialen Stadt**

München, 15. März 2016 (arge/wof) Die Spitzenverbände der freien Wohlfahrtspflege sind sich einig: Es gilt ein Klima des sozialen Friedens, der Menschlichkeit und der Solidarität in der Stadtgesellschaft zu pflegen und zu erhalten. Dazu ist die Beteiligung aller Akteure im sozialen Bereich wie auch eine offene Kommunikation notwendig. Sozialer Frieden kann sich nachhaltig einstellen, wenn Politik, Verwaltung und Wirtschaft, Wohlfahrtsverbände und freie Träger, Medien und Bevölkerung zusammenwirken.

Die Arbeitsgemeinschaft der freien Wohlfahrtspflege München (Arge Freie) will sich in der gegenwärtig aufgeheizten Stimmung gegenüber Flüchtlingen positionieren und ihre Haltung zu verschiedenen sozialen Themen präsentieren. Bei einer

**Pressekonferenz**  
**am Dienstag, 22. März 2016**  
**um 10.30 Uhr**  
**im Literaturhaus München, Salvatorstraße 1,**  
**Seminarraum 3. OG**

werden die Vertreter der Wohlfahrtsverbände folgende Themen ansprechen:

- Norbert J. Huber, Sprecher der Arge Freie und Geschäftsführer Caritasverband: „Plädoyer für eine solidarische und offene Stadtgesellschaft“
- Karin Majewski, Geschäftsführerin des Paritätischer Wohlfahrtsverbands, Bezirksverbands Oberbayern: Flüchtlingsarbeit
- Aaron Buck, Leiter der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Israelischen Kultusgemeinde München und Oberbayern: Integration
- Christoph Frey, Geschäftsführer der AWO München: Pflegestärkungsgesetz und Altenhilfe
- Marion Ivakko, stellvertretende Geschäftsführerin des BRK-Kreisverband München: Kinder, Familie und Bildung
- Dr. Günther Bauer, Vorstand der Inneren Mission München: Klassische Randgruppen und Wohnungslosenhilfe

Nähere Informationen zur Arbeitsgemeinschaft der freien Wohlfahrtspflege München finden Sie unter [www.arge-freie-muenchen.de](http://www.arge-freie-muenchen.de). (ua/ab)

**Anmeldung zur Pressekonferenz** bitte unter Tel. 089 55169-228 oder E-Mail: [pressestelle@caritasmuenchen.de](mailto:pressestelle@caritasmuenchen.de)

Federführung: Caritas  
Sprecher der Arge Freie: Norbert J. Huber  
Referentin: Annetta Buttitta  
[Federfuehrung@caritasmuenchen.de](mailto:Federfuehrung@caritasmuenchen.de)

Caritas-Zentren München Stadt/Land  
Hirtenstraße 4  
80335 München  
[www.arge-freie-muenchen.de](http://www.arge-freie-muenchen.de)